
平成29年6月23日

千葉市長熊谷俊人様

千葉市経済農政局指定管理者選定評価委員会

会長 大原明保

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（答申）

平成29年6月8日付け29千経経第146号で、千葉市長から諮問のありました標記

の件について、別紙の農政部会からの報告のとおり答申します。



平成29年6月23日

I千葉市経済農政局指定管理者選定評価委員会

会長 大原明保 様
｜

千葉市経済農政局指定管理者選定評価委員会

農政部会

大源明味部会長

～－－－－－- －－－=一一一一一こ- .一一 ~－－－－-一一一一 一一 －～一一一 一一画=一一一一一一一一耆一 .＝一一一一一一一二一一一－一~ー画 一一一幸一一｣一一－一一一一

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（報告）

月8日付け29千経経第146号で、千葉市長から諮問のありました標記の件に平成29年6月8日付け29千経経第146号で、千葉市長から諮問のありを

ついて、本部会において審議した結果、下記のとおり議決したので報告します。

記

1 公の施設の指定管理者の評価について
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（1）千葉市乳牛育成牧場（議決日平成29年6月23日）

ア総合評価

安定した利用許可頭数が確保できており、利用農家からも一定の評価を得ていることか

ら、概ね事業計画どおりの運営といえる。支出額が計画額を超過しているため、経営の改

善に努められたい。

イ年度評価 一一一一一－ －－－ －－ －－－－－－＝ 一 ‐ _|__‐
概ね良好な管理運営が行われている。また、人件費等、支出額が計画額を超過している

ため、支出削減による経営の改善に努められたい。
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（2）千葉市ふるさと農園（議決日平成29年6月23日）

ア総合評価

引き続き人件費削減に努められたい。

施設の老朽化への対応については十分検討されたい。
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イ年度評価

概ね事業計画どおりの事業運営が行われている。

今後とも適正な施設管理に努められたい。
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（3）下田農業ふれあい館(千葉市下田都市農業交流センター)(議決日平成29年6月23日）
ア総合評価

これまでの意見を踏まえ、さらなる利用者ニーズの把握を行い、利用者増につなげるよ

う努められたい。

イ年度評価

概ね良好な管理運営が行われている。

利用者ニーズの把握方法を検討願いたい。

（4）富田さとにわ耕園（千葉市富田都市農業交流センター）（議決日

ア年度評価

概ね事業計画どおりの事業運営が行われている。

今後とも施設のPRを行い、利用者増に努められたい。

平成29年6月23日）

（5）中田やつ耕園（千葉市中田都市農業交流センタ己一）（議決日平成29年6月23日）

年度評価

概ね事業計画どおりの事業運営が行われている。

今後とも施設のPRを行い、市民農園契約数の増加に努められたい。
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